

ABSTRAK

Skripsi berjudul “**Pengaruh Persepsi Siswa Tentang Program Adiwiyata Terhadap Kesadaran dan Kepedulian Melestarikan Lingkungan di MTsN 1 Kota Blitar**” ini disusun oleh Oktavia Nisa’ulhusna, NIM 12208193060, Jurusan Tadris Biologi, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, dibimbing oleh Haslinda Yasti Agustin, S.Si., M.Pd.

Kata Kunci: Program Adiwiyata, Kesadaran, Kepedulian,

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya suatu permasalahan yaitu menurunnya kualitas kebersihan lingkungan sekolah. Hal tersebut, disebabkan oleh rendahnya kesadaran dan kepedulian siswa dalam melestarikan lingkungan sekolah. Jika dibiarkan, akan menjadikan lingkungan sekolah yang tidak sehat dan proses belajar mengajar menjadi tidak nyaman. Program Adiwiyata merupakan bentuk komitmen pemerintah dan perlindungan lingkungan melalui pendidikan. Program adiwiyata diharapkan mampu membentuk warga sekolah mempunyai budaya memelihara, memperhatikan, dan mencintai lingkungannya. Namun dalam pelaksanaannya program adiwiyata pada sebagian sekolah masih belum optimal.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mendeskripsikan persepsi siswa tentang program adiwiyata di MTsN 1 Kota Blitar, 2) menganalisis pengaruh persepsi siswa tentang program adiwiyata terhadap kesadaran melestarikan lingkungan di MTsN 1 Kota Blitar, 3) menganalisis pengaruh persepsi siswa tentang program adiwiyata terhadap kepedulian melestarikan lingkungan di MTsN 1 Kota Blitar, 4) menganalisis hubungan kesadaran terhadap kepedulian melestarikan lingkungan di MTsN 1 Kota Blitar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah non eksperimental dengan bentuk penelitian kausal komparatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa MTsN 1 Kota Blitar. Penarikan sampel menggunakan rumus Solvin dengan batas kesalahan sebesar 10% diperoleh sampel sebanyak 91 siswa. Teknik pengumpulan data berupa angket. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji regresi linear sederhana dan uji korelasi.

Hasil penelitian berdasarkan hipotesis yang telah dirumuskan adalah 1) Persepsi siswa tentang program adiwiyata di MTsN 1 Kota Blitar tergolong dalam kategori sedang dengan presentase 72,5%, 2) Terdapat pengaruh persepsi siswa tentang program adiwiyata terhadap kesadaran melestarikan lingkungan ditunjukkan dengan nilai sig. $0,00 < 0,05$, dengan pengaruhnya sebesar 39,7%, 3) Terdapat pengaruh persepsi siswa tentang program adiwiyata terhadap kepedulian melestarikan lingkungan ditunjukkan dengan nilai sig. $0,00 < 0,05$, dengan pengaruhnya sebesar 48,2%, 4) Terdapat hubungan kesadaran terhadap kepedulian melestarikan lingkungan di MTsN 1 Kota Blitar ditunjukkan dengan nilai sig. $0,00 < 0,05$, dan kedua variabel memiliki hubungan kuat dan positif ditunjukkan dengan nilai *Person Correlation* sebesar 0,678.

ABSTRACT

The thesis entitled “**The Influence of Student Perceptions About the Adiwiyata Program on Awareness and Concern for Preserving the Environment at MTsN 1 Kota Blitar**” was prepared by Oktavia Nisa'ulhusna, NIM 12208193060, Department of Tadris Biology, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, supervised by Haslinda Yasti Agustin, S. Si., M.Pd.

Keywords: Adiwiyata Program, Awareness, Concern,

This research is motivated by the existence of a problem, namely the declining quality of school environmental cleanliness. This is caused by the low awareness and concern of students in preserving the school environment. If left unchecked, it will make the school environment unhealthy and the teaching and learning process uncomfortable. The Adiwiyata program is a form of government commitment and environmental protection through education. The adiwiyata program is expected to be able to shape school citizens to have a culture of maintaining, caring for, and loving their environment. However, the implementation of the adiwiyata program in some schools is still not optimal.

This study aims to: 1) describe student perceptions of the adiwiyata program at MTsN 1 Blitar City, 2) analyze the influence of student perceptions of the adiwiyata program on awareness of preserving the environment at MTsN 1 Blitar City, 3) analyze the influence of student perceptions of the adiwiyata program on concern for preserving the environment at MTsN 1 Blitar City, 4) analyze the relationship between awareness and concern for preserving the environment at MTsN 1 Blitar City.

This study uses quantitative approach. The type of research used is non-experimental with comparative causal research form. The population in this study were all students at MTsN 1 Kota Blitar. Sampling using the Solvin formula with error limit of 10% obtained sample of 91 students. The data collection technique is in the form of questionnaire. The data analysis technique used is simple linear regression test and correlation test.

The results of the study based on the hypothesis that has been formulated are 1) Students' perceptions of the adiwiyata program at MTsN 1 Blitar City are classified in the moderate category with a percentage of 72.5%, 2) There is an influence of student perceptions about the adiwiyata program on awareness of preserving the environment indicated by the sig value. 0.00 <0.05, with an effect of 39.7%, 3) There is an influence of student perceptions about the adiwiyata program on concern for preserving the environment indicated by a sig value. 0.00 <0.05, with an effect of 48.2%, 4) There is a relationship between awareness and concern for preserving the environment at MTsN 1 Blitar City indicated by a sig value. 0.00 <0.05, and both variables have a strong and positive relationship indicated by the Person Correlation value of 0.678.

الملخص

أطروحة بعنوان "تأثير تصورات الطلاب لبرنامج أديوياتا على الوعي والاهتمام بالحفاظ على البيئة في مدينة المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار" من قبل اوكتافيا نساء الحسناء ، رقم التسجيل ١٢٢٠٨١٩٣٠٦٠ ، قسم بيولوجيا تادرس ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، تحت إشراف حاسليندا ياستي اغوستين، ماجستير.

الكلمات المفتاحية: برنامج أديوياتا، التوعية، الاهتمام

كان الدافع وراء هذا البحث هو مشكلة ، وهي انخفاض جودة نظافة البيئة المدرسية. ويرجع ذلك إلى انخفاض وعي الطلاب واهتمامهم بالحفاظ على البيئة المدرسية. إذا تركت دون رادع ، فستجعل البيئة المدرسية غير صحية وعملية التعليم والتعلم غير مريحة. برنامج أديوياتا هو شكل من أشكال الالتزام الحكومي وحماية البيئة من خلال التعليم. من المتوقع أن يكون برنامج أديوياتا قادرا على تشكيل سكان المدارس ليكون لديهم ثقافة رعاية بيئتهم والاهتمام بها وحبها. ومع ذلك ، في تنفيذه ، لا يزال برنامج اديوياتا في بعض المدارس غير الأمثل.

تهدف هذه الدراسة إلى: (١) وصف تصورات الطلاب لبرنامج أديوياتا في المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار ، (٢) تحليل تأثير تصورات الطلاب لبرنامج أديوياتا على الوعي بالحفاظ على البيئة في المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار ، (٣) تحليل تأثير تصورات الطلاب لبرنامج أديوياتا على الاهتمام بالحفاظ على البيئة في المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار ، (٤) تحليل علاقة الوعي بالاهتمام بالحفاظ على البيئة في المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار.

استخدمت هذه الدراسة نهجا كميا. نوع البحث المستخدم غير تجريبي مع شكل من أشكال البحث السببي المقارن. كان السكان في هذه الدراسة جميع طلاب المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ في مدينة بليتار. أخذ العينات باستخدام صيغة سلفين بحد خطأ ١٠٪. حصل على عينة من ٩١ طالبا. تقنيات جمع البيانات في شكل استبيانات. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي اختبار الانحدار الخطي البسيط واختبار الارتباط.

نتائج البحث القائم على الفرضيات التي تمت صياغتها هي (١) تصنف تصورات الطلبة لبرنامج أديوياتا في المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار في الفئة المتوسطة بنسبة ٧٢,٥٪ (٢) هناك تأثير لتصورات الطلبة لبرنامج أديوياتا على الوعي بالحفاظ على البيئة التي تشير إليها قيمة سيغ. $0,00 > 0,005$ ، بتأثير ٣٩,٧٪ (٣) هناك تأثير لتصورات الطلاب لبرنامج أديوياتا على الاهتمام بالحفاظ على البيئة المشار إليها بالدرجات سيغ. $0,00 > 0,005$ ، بتأثير ٤٨,٢٪ (٤) هناك علاقة وعي بالاهتمام بالحفاظ على البيئة في المدرّسة المتوسّطة الاسلامية الحكوميه ١ المدينة بليتار يشار إليها بقيمة سيغ. $0,00 > 0,005$ ، وكلا المتغيرين لهما علاقة قوية وموجبة يشار إليها بقيمة ارتباط الشخص $0,678$.